

Implantación de las Tac en el Colegio Inmaculada Concepción-Horta.

El Colegio Inmaculada Concepción-Horta (Barcelona), ha alcanzado la digitalización en todos sus niveles educativos, gracias al proyecto desarrollado por Aulatecnia y que ha supuesto incorporar las TAC.

Todo empezó en 2008, cuando el colegio participó en el proyecto eduCat 1x1, habilitó las aulas con pizarras digitales, Internet...y prescindió de los libros de texto para usar los libros digitales. En ese momento alumnos y profesores tuvieron que adaptarse a una nueva metodología que exigía pasar de ser sujeto paciente a sujeto agente. Después de cuatro años los resultados que obtuvieron eran satisfactorios.

Ésa fue la razón que les llevó a expandir este proyecto.

Aulatecnia se encarga, además de la formación del profesorado y el mantenimiento del proyecto, lo que permite que los docentes se centren en los aspectos más pedagógicos.

“Los objetivos del nuevo enfoque metodológico son: aprender en cualquier lugar y momento, entre iguales, de forma personalizada y natural”.

Enlace: <http://www.educaciontrespuntocero.com/experiencias/implantacion-de-tac-en-el-colegio-inmaculada-concepcion-horta/17560.html>